

SERRAT, MIGUEL RÍOS, ANA BELEN Y VICTOR MANUEL,
EN EL HOMENAJE A LES LUTHIERS

Han depositado en la cámara acorazada del Instituto Cervantes una cajam con partituras, libros y DVD, que se abrirá en 2042

En el Instituto Cervantes de Madrid se rindió un homenaje a Les Luthiers, que se han convertido en los primeros humoristas que dejan su legado en la antigua cámara acorazada de la institución. Fueron muchos los famosos que quisieron estar presentes y entre ellos se encontraban Joan Manuel Serrat, Miguel Ríos, Ana Belén y Víctor Manuel, así como los miembros de Tricycle.

Les Luthiers han depositado en la Caja de las Letras un legado de gran valor simbólico: fotos, documentos, partituras y libros que han sido clave en sus 50 años de trayectoria y que no se abrirá hasta el 2042. El conjunto argentino estuvo en pleno, a excepción de Marcos Mundstock, que no pudo asistir por motivos de salud.